



Feuerwehr Spielberg

+4376823265

kommando@feuerwehr-Spielberg.at



Lange Ölspur in Spielberg

Zu einer Ölspur wurde die Feuerwehr der Stadt Spielberg in den Dienstag Mittagsstunden des alarmiert.

Eine auf einem LKW verladene Maschine verlor während der Fahrt auf einer Landesstraße eine größere Menge an Hydrauliköl. Mittels Ölbindemittel wurde dieses fachgerecht gebunden und entsorgt. Nach 2 Stunden konnten die ausgerückten Kameraden der Feuerwehr Spielberg wieder ins Rüsthaus einrücken.

